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Ata númcro trâs dc 2020

Ao vigésimo sexto dia de setembro do ano de dais mil e yintc, pelæ dnaoito
convocatória individual dE dc¡ssetc de seÞmbro dE doi¡ mil e vinte c sditâl afixado na dma,
realizou-se urn¿. sesoEo ordinária da Àssernbleia de Frcguesis dc Vcrmoil, no útrÍo extcrior do
Escol¡r de Vermoil.

1, Lcitsr¡, dbcr¡¡sÍo e aprovaçfro da ah dt reulilo lntcrlor

por

0 PrcsldÊnte da Assernbleia comoçou por saudar todoc og pfü$cntËq agradcccndo ao ex€cu¡vo
a foma tåo bonita como prcpârþ!¡ o local - átrio do Ccnko Escolarde vcrnräll de fonns e garmtir a
søgurmça de tsdos os prsscntËs e garantindo unu v€€ msis a descentrøtlzação dæ assernblcias (aind*
qne rrcsta alnrra por ceug¡ d¿ pand*mia nðo sË faga muita divulgação, a fm ds evitar gàndcs
aglomcrados de pessoas), justificandq a cscolha do local pclo faao do se ier iniciqdo trl porño mais
um ano letivo e fmcr paræ da Ordem da Trabalhos o "Balanço da bducaçåo na frcggcsia." Refcriu
algumaeprccrrsão de¡non¡hsda porelguns pais relativancntc å escola do local, (quc åmprcÊnji p"to
fasto dæ escola¡ catÊrËm a fi¡ncionar de forma diferente), mm rçafirmou ngo hsvei quaþuel prctilemr
ou constrangimcnto, ün¿ vçz quÊ n¡þ hå ativld¡de ledva ao frm de çrnanr, t rcunÍio ¿ äo ar li..¡o 

" 
o

equþamento r¡tiliado nåo É do centro cscclar, âcrÊseõntåndo ainda qrr hóuvc autøizaçlo por purt,
do Agruponrcnto de E¡çolãs pãra guê a asscrnblcia se pudesse reslízsincste togEl, ' r - 

'r

Vcrifïcou ¿ ausência do deputado Prulo Jorgi Ganei¡r¡, mas logo foi informado de qne o
m€ãrmo chegada mais trdç.

o Prcsidcrttc da A¡sembleia¡efedu que a-ata n,o ? fol sprcvâdr pot e-mail,mar zugeriu adiscutcão da msar¡a n¿pruseats tÊu¡¡ðo, Pcdir¡ a dispensa da leirur¡ rta morrna, nåo ss tcndo r.õi*a¿o
qualqucr inscriçtn" colocqds a voÈçfro, ¿ rnÊsms. foiepruvnda por unanfmidade.

2. lnts*ençðe* na geucralidade

'{befio o Fonto dciq rcgiskrn*e as inscriçõcs de Paulo Almcldc E Roþerto Nsto, Torüou aprlavra Fa¡¡lo AlmeÌd¿ para rolicitar å Junta de Fraguecia que interceda junto da føno p", o"r"i.
fibra ótice ,¡ss l¡tsârts dn YS do c¿sal Gatcgo o olrro" lugarcs, referinïo que rrt um frand; s"rt",que est{ å sntrsd& dc Pombal a dirnr que a fìbra ótica chcgõu a Vcrmoíl, *å, s..¿ .ùîn Vi*"lLLaqmæu.a faltadc pas_seioãr dc limpeza drs ruas, oa ffbraãtica, qucetionando ss ua¡erd u p*;;þr;
ne frcgucsia de Vermoil,.comporando a freguesía de verrnoil oor o ft*go*i" vizi*u lu*'em ruOo,
Roù€rto Nsto usot¡ dâ palavra,também paraloficitar à J¡lntr de F¡wucsiique faça pr*åo F * ¿;;;
!um-o!ca chcgue å Melå do Cæal oalego. Congrahrlou a Junh peîo ïnfcio oor'p*r"ioi-nl u"t" ¿o
Casal Galego" Quostiornt sobrt a ssmda dos póregrino* scndo quc â ftËsms tem muito tr€nsi¡ç;;
vefculos pæadae e intffüogåndo. ¡obrc a poss¡Lit¡¿a¿c ¿E se limitsr ese ffinsito, qræ é drn ó¡;perign paraquem ncla circutrna yd.,A.cresaenûou umbtm qræ hd.muitasujidad;";;ü ã-; q.ràior*
ss poderão hrver úNs¡s contêntorËq, rnais sin¡lå,ica e m¡ii senstbtllzaçaË-

- 
Tomou a palavra prna rcryonder, o Fresidate da Junta dc Frcgucsiü, &nicl Ferreirq serdo

que ralatlvarnonte å fibra óticasugeriu que sejam ffi pes.eods a pcdirf refoîçar or pcdidoe junto oa fvin{
sendo que æm est¿do a prussionar c asumiu qu. i.å tentar iszer mais diligênc¡*r. nr'ruti"u¡¡orrr. ¿
limpsza dac ruas pcdiu qm o slerþm Fffã as ruaË gus preciearurn dc ser limla* q*nto uo* p"*¡"io,
na Mata do Cæal Galogo flssegureu qua sarðo construfdos esh ano. Relattvar¡cntc * *tütno ä",percgrinoq rcfsriu qu€ 

llém.dT ry*g.inos sujarem, há muitas pÉssoas a ir lá coloc¡r tixo, sr"ø t*a Câmara Mr¡nicipal dc Pombal vai trazer a çstrada aos pcrcgrinos até Valdeira, 
"rp*onø 

puo 
"* o

que i$o_fazer, ændo Euc étudo compøtÊncia do Municþio le pomb+|.
Ilfttio Manuel da t'¡[ola ry{! n palavra para urnas breves ndas, ûonûådalnentc o prohlana d*qacdt da pinheiros na ætrada da Vermoil ao Èooejal, na Calvaria, zoqia do¡ tvtutos J" nlrii V*ø

rì
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Nov¡,- Ranha de SÍIo !oão,... alertando ÞaË os ri*os que se corrËm pûra qu€m circula
sstradas/zonag referindo a qucda das årvoæs quc ücontec€ü na sÊmalra nnterior, com conscquËncias
que poMo sôr muito gra\ßs e dando o excmplo dos ùabalhos feitos pelas frrguesias vizinhus
{Colmei
sode os

as)- Sugsriu que a Junta de Fregueeie panilhæse nas rcdss s,ælais, no site e até afixado na s¡a
horárfos dos transpones prtbliooa quc ligam vcrmoil {Matos d¡ R"mha e outeim da Ranha) a

Pomb¿l c a Leiris. Lamcntou que o Pombus, alargado atd. à Cn¡A ..a t¡€s m i¡utos' näo chegue so cËntno
de vennoil, pedindo que a Junta de Frcguesh fa6 *lguma prcesão no sentido do chogår ¡tÉ ccntro dc
Vemoll e trmbém ¿os M¡los da Ranha.

,Danicl Ferncira raspondcu que, rehtivamøræ aæ pfuseiro& os mesnos.|6 est6o todos mcrcados
e estðo,a aguardar a cheqada {os sdifâis p¿ra ¡fixar - o cortt jnioiará no mËs dc ouh¡bro - c quejÁ foi
anordado co¡tt o madeireiro o inlcio do corte do¡ pinheiros { t 0m para cada lado} na cstmd¿ da Veimoil
1o P9c9jal, das Soalheira¡ até åo arînsuém da Junta, da Mi¡ta ¿o Cásal Oalcgo ao Sobrsl, d¿ M¡¡a do
$ryI CIalego æé ao llmite da fÞeguesia do queru vai pnra o Troncåo Parque s nod Matos da Rfihs,
de*!e g "Júliofiguoirâ,s" 8té ¡o softe para â aube$tr¡da. lnforrrou ainda que nå zon& do Caho nåo
¡crá cstE ano. Rel¡tivsmcntc åÕs lr¿rsForte$ dlblicos ¡tìrmou jd ær psrtilh¡do os quc dispunha no
f¡cebook c assjm que teaha ot restmte* f¡ø o rnesno. Qut to à rcic "pombus,' jå rcunîu Eom ü
presidente d¿ Cåmsra Municipal de Pomb¡t c telwz o alargamento até Vcr¡noil dje posslvel, mas
muito provarrclmentc só dcpois da pandemia ter passado, por ea¡,¡sa da loraçro dos ¿uhc-âmó.

Foi enceilådo o'?erfodo Ant€s dÂ Ordcln do Dia; Ë psseou-sÊ pan o'tPcrfodo de Ordrm do
Di¡",

u - prnfooo n¡ onneu oo urA
l. AprËGntaÉo c dlscu¡såo da AtlvH¿de dr tr'rtguuelr de l&t7-2û1CI n l?-0g-Zü10, e
_ _ritueçlo ñlancsir¡ dr Junts de Fruguein de Ol Je netro 20?0 ¡ 3l de rgocto 2lXl,O
O Presidcr¡te da Aseernbleia ref€riu que foi enviado s dorumer{o que cxplma a ¡tivid¿dc d¡

frcguasia Psqpcrfodo e situarglto financei¡z e qucstionou o Preddente deJun¡a se qu€r acrtsc€ntÈr
algumaooisa' Drniel Ferr$iË usa da palavra para prinrciramentc pedir dosoulpa peh àvioardb dos
documçntcs. Referiu a celebraçâo do firn das f&iaa Ativa-Mlnte com ui criançæ que haviam
prÊicipado epc*ae naquola scman¡. Dc*l nota quc cetc projcto tçve um ddfice Iinsnce¡ó enue I J00,0û€
a 200CI;00ê nas quË C um projeo qï prul dæ giançet s drs st¡rs famílias, Rcfr¡iu tercm sido
comunibdos ¡ei¡ ninhos de væpa.s velutiuas. Quanto åçs monstros está-rc ainda a aguardarachogada
dæ såni-at¡s pora depois se faaú ¡ inauguração-c a divulgaçãc do local" quanro aoa trab*lhos no nuru
do ccmitério, por questfics dc eståbilidadedo mesmo, j¿ nao se iÉ prosederàampllação do oomítÉrio,
cs*and-ri-se a negocier n possibilidade dc alargaarcrito do ceu¡itdrio do ot¡ho ltdo.-trüo faaer-së os

1*{Sï w fficå dÊ nåo se fazet o alargamørto. Agradecan air¡da a todoc oc volunrárJo* ¡* Uri¡e¿rt
de Ir int rvençâoo que oombaæram algurc focos de incêndio quo surgirann na fmguosia. fnformoi quc
És'tê ãnö näo ee rËatizârå o Bodo das cast&nhss, reftrindo a indisponibilidrde da¡ essociaçõaa da
þysia'.y¡lo quc scm taequinhas, nöo farå sÈntldo a rralizago do cerfaile. ilfas qræ lr¡vcrå no
dominæ Ps e ounrbro) uma oerimùlín (resuital alu¡ivs ao 450p anivcnário da morL de loão &
Berot,:coül dlvulga$o onliu* pøra qur todas ß pessors intcrc¡sadrs pos¡åm acompsqhar. Rcfcriu
quc a FonE d¡ Saúde e¡tá cada vez eom mÊnos ågua - "a8 tubâgens ¿stilo todss partidrr c
dcscnconlrada$" - Êgtando-se a avalïsr n poseibilídade de sç faeer ou não urna intervençao, e a
aguardar-se ¿ ¡nálisc de um tÉcnico. O sancamant'o básíco fui mals uma vez, um dos ¡ópims O¡-scut¡¿os
na reuniäo com o Prc¡ídcnte da Câmara Municipal de Pombal, no sentido de preraionar 

".o"ttu*"do mcsmo nosìugaru do Poeejal, Calvaria, Canrvieir4... scndo que se continuará a aguardar. Rcftriu
gue fo?sm asfaltdss 3213 mctnss linçaæs dc estrsda na fisguesÍa e iniciaram õc hsbclhos de
conshrrção dos passcios na Mata do Casal Galcgs, A Junta de Fregræsia adquiriu umr máquina de
lavar calgdæ o €3tá a negociar com o Muniefpio de hnbal a aquisigfio Je um" nova rnlqulna.

ì
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Manifectou o seu descom€nlamênto tom a taxa de ÊXü,cução do Orçamonto baixa exe
justifrcondo I rn€sma eom a pandemi¡s toda a situaçËo que sc eslá a vivcr

O Frcsidcntc d¡ Assãmblcia quastionou se alguém se queria insrrevcr, não ss
nlnguéur . Tsmou a pehwa pul rcferir a irnporüncir das férias Ativa.Mørte c que nuncå sç pode fblar

cOnlinuar tcndo emsrn défice, traiandpss ds urn invc¡tlmcnto de apoio soclal ås f$nflies e quo devo
cont¡ os bcneflcio¡ que hffi par¡ as crianças e resp€t¡vâs ånflias. Prcstou o sar agradecimento aoJ
volunfffqs das brigrdas dc Iü intervenção, "quË nos pro[cgcran", num veråo rnu¡to di{idit. Equt$ionou o Pro¡idente da Junta sobrc oa trabalhos no açude, ao que Daniel F¿n¿ina rcspondcu que a
parte do betÍlo estå pronta e que um breve oû trabâlhos esta¡{o conolu{dos.

?. -Aprcreufaçf,o e dl¡cu¡slto do Balanço da Educaçâo na Fpguc*ir de Vcrmoil
o Prcsidsnte da Junta psssou s pålsvra å C¡rla Mendes pard fâuÊr ¡ sprç$€ntação do balanço

da educagão. Foi cnFeguê a üodos os mcmbros da a¡sc.mblcla urn'doeumento que reünÞ s evolução daßduosçõô na Feguesía ao longo dos últlmoe l0 anos. No presenE ano Istivù c"çtao tnut.¡ooñä;g
crianças no lo eicla e 36 no pÉ-escolar. A Juñra dc rreglwia disponibiliza'o trnrport" d;;ñ-*
desdc o ârto lerrvo 20 I 7l2o I E s es0s ¡no vcrifioa-sc um dccfuseimo dó númoro de alunol çeo¡ r *¿nu¡,
l{q.o.Yico'muito pot causa-da paodunia, cstnndo o trensporte a ter assogurado i"rdu p"i*'¡o
¡\tividades de EnriquecÍmento Curricr¡lar ¿rrancanm em ptano a 17.CI9-1020,i*t-6?lf*¡pi¡nru O*
Eú¡oåçfro Ffsic'q Xadreø c Mrlsica, sando qus estÊ sfio nåo säo de caratsr obrigatório. nsreo ¡n"critoa47 alunos, Estc ano estf,Õ inscriräs 14 criangas no OTL,s, tcrrdo sido påiao 

"o, p** quo u.
iffi$cvcssËm åpenås sc n*o tives$en oub¡ rlÞrn¡tiva No ATL verificou.* *u'¿i,ü-*iåo ¿o
Iúm*P de crirnças inscritas (ls), muito t¡mbom pela situaçäo dr pandomia q* r. orte-îni"rr"
}:lT:".fqg ås refrf$h*, cstllo a scr ¡ervidg,$ cm hoÉrioe dsfrsa¿os: 3f alunoi ao p*-escotar aasI I h'45m {s 1 2h30m e 49 dnnoc do I o oielo dãs l2h30m ås t3hl Srn. Rclati.,a¡¡ente ås Étividåd€s sxtra-
cuniculnrss - como a piscina e o karaté - que se realizararn no {no anterior, cste *" par¡tá;ã;-;ä
pruvistæ dada a situaçf,o pãndémica que cst¿mos ¿ vivrr, o PrÊsidÊnte da Junb usou da palavr*ä
mqsbar o grande núrnsç dc pcticipantes ocst¡s ativïdadcs ns ano annrior, o que dmota a irnportencia
dag me.rmas o o intcfisssG dos alunos c dos pais Referiu ainda que sslc *n - p* *usa do C:IOV!D- I g
- as t'urmas tstão e fi¡ncioncr comc bolhæ, o Prasidenta da Rsssmblcia agrad;çÇu o ør*ã,ttr *rto¿o
o stvotrvi¡nfiûo do ørecutivo þal lqm,a educaçåq reaþndo quo r øu.aç,no é talveø um dos ,*tä,il
mais *ft-ados pela.pandemia Eugenia Mendesïsou ¡a pat¿vrip¡t"qu*tior* ãc,flça ¿o* rn*u.]lrì
ao q.u1-pi.re*pondido que 06 alunos ficam o tampo tod; * suL de åula Lesnel rru*,ço- i"an¡u 

"pcrdddiminuição do n.o d€ alunos no lo ciclo,.vcrificando-se r* iigr¡* *r;toäËäffi;
lr¡nerrtando q{E sr pcrcãm crianças ao polg æsolsr, Dsniçl faneir;rËf?riu tcr uma lcitura contrfria _
uTa 

-v€ø 
que o número no pÉ+rcotar cstá a aumentsr c irão passar para o l. e{sto. paulo Almcidaref€riü quF sË têm ds rever/criâr ændiçûce pãrs quc as pessoasfamilìas se ins1glcrn * tg,*ìo a"Vømoil. Rsferiu quc Vnrrnoil t€m €il(selentee condiçöcn'pqla sua tocalizrçgo, pelæ æ¿cslbilidades e

qado qua a JuNa de Fruguesla c ¿ cåma¡a Municipå c.iåm 
"onaiçcee 

¿u'u¡,úågnc,i¿ piuälü;";
famflias, ftfcrindo gre o flrnrro passa pelæ fanflios de olasse mÉdiå c classe módir.rlta sc decloquem
påra.ås. fregü€s¡ss de encelånci¡- Abordou ainda o .gotËno¡ål ¿" r"s"oi" d;vil;it Ëii *uproximldade n Fátirn¿ dando o cxcrnplo de o¡rtras locslidades, e que sc lodcria lr"*iir * oi.øo ¿"
condiçõcs turf*ticts pma a fÌxação dc pe*so¡s, rugerindo qn. u .lunu dc Fæguesia 

"rio 
um* ot atJgìi

para o futuro da freguesia e o sçr¡ ds¡cnvolvimcüã. o Presidc*e da Juna rs$jpsndcu que n¿o ¿ rlunt*quû tcm de faccr oorn o rycio do Municlpïq nss çim o Mmh{pio 
"or 

o opoio da Junte 
"f.;t-d" 

;;parcoe apoioa financelros g tfrriu ainda quo toda ¡ co*rnidud" sÊ dwe envorvei; ùî j;
desenvolvlmc¡to { freguclia, Rsferiu ¿inda qrrc pretcnde rerritalizar/din amizarg s€n¡lo de Vormoil e
fl pr¡]il€irs coi¡a ¡ fazer ssrå uma sËssâo a¡crta ao públioo ondc es pessoos prssam aprcseatar æ suas
rugcstõe;, Espcrmdo qus $c vá depois do cento para ffi perifcrias. tr¡¿nuål cr"puiorãu oi ***para larnentar o facto de se rctirûrcfi infrsÊstrut¡rõs do ccntro de Veffnoil, corno foi o caso do Cfrn;

ì
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Escolrr. IlldíoManuel da Mota intcrviu mailifcgrando o
na$ ideisd'afinnando que Vannoil é todr a fieguesia e
quë gostsriå de tçr uma Unidadc de Saúde Farniliar
ospccffloa, desdc quc fiquc na ftcgucsia e sirva o

wol

em Vurmoil, não se imprtandoda su¿ localtração
maior n{tmcro dc pessoas dn fruguasia e não sd.

Volt¡ado aû rcma da cducação, o P¡rsidcntc ds Asscmbleia sugFriu qug se ,.gat¡vËm" 
a.e crianças da

crwhe do Centro Social Jtilio Antunc¡ d¡ modo a que sÊ rnatriculcm no Ccntro Escolar de Vermoil,
garåntindo qile se rnantdm na fregr-lesía. tlnniel Feneira respordeu que ìsso há fo¡ fðito no ano anterior,
Ë aÊrcsceillou aÍnda quc os almoçoe - no prËs€nte ¡no letivo - do lo ciclo säo g¡sh¡¡[os pgt¿ tðdos os
âlilnos' eertdo e$te mais um estfmulo de apoio à farnltia c de forma I å,sscgurtr a manulcnção das
crianças na fi€gues¡e, I-eonel Lourcnço sugeriû a criação de um prérnio prr? os rnolhores ålunus, ao
que Ðuriel Fenei¡a rcspondan que a C*mara Municipal já afribui os prÉmioe e que prcfere - ao inrrts
de dar pr€mios aos malhons aluno& garantir s åcæsibilidade å edtrccção, çom Â præta{ão de uutrss
scrviçe,r- Ilídio Manuelda Mote clcgiou o documÊnto apresonfaido peh Junùn do Èleguerie ç $ugcriu
um gráfico com s distribuição de ¡lunoe por anos. Eugen¡a Mendes pÞdiu â palavra p,ara r,æpûttã.r a
Manuc! Gaspor informando quc ondc cla a escola primriria scrd oriado o Centro Cuttural dc termoil"
dtrigido å populaçõo mai¡ envelhccld& que seni algo de muito positivo p¡ra ¡ comunidade e csperundo
quo todos contibuam con sugestõÊs.

3. ÄprcrcnÈçf,or dkouec*û é votrção d€ prupostå dc slrrüÐûilo da¡ erguintæ
lntcrorcçöcc:

a. B. Prhcipal c/¡ R. Marquês & Pombal c a R. d¡ Í.orte,
b. R. Joüo dc B¡rros cl ¡ R. Lul¡ do Canôcs c n R Ccrtrrt
c, B. JoÐo deBtrru¡ cl ¡ R. rlo Jardirn -vcrmoil

O Presider¡te da Junta - Dmiel Ferreira- rcferiu ter sido slertsdo por alguérn pora o fncto dos
sinais ao pé da'{grcja Velha'cstamm urn bocodo perigosoe, por orfartnr baixoi c corno tal solicitou
ao Eng,' flenrique da Cûmara Munhipal de Pombal quë fossc ¿os tr€s locais e fizessc sugætão dc
sinalizlção, scndo que não sc podem tÊr må¡r do que quålrc s¡nåis em c¿da interscoçlð. Fo¡¡m
aprcmrttadas us pmpoelas pare os tr€s cruz¿mentoq seado que havendo a obrignoriedadgdo aesunto
passar pch Assernbleir dc Freguesia, o executivo feø quËstflo dË o traøar para cuvir as dËrra¡s ópiniões,
Manuel Gaspr elogiou a dituda E iníciativa da requalificaçf;o da sinatiaç{o" Foram arslhadni as três
intrrseçõcs c ouvidas as v{rias sugestõcs. Contudo, dada a sub.fatvidaáo do Íerns, o pruidcrrtc da
Âssembl€la assumiu nõo estcr eonfortávEl para sujuitu q pr¡oposta a võtäSãô, ssfa¡do ccrto dc qrre o
e¡cecutiyo Êôdûtt âs sl¡gËstõcs s as levará a qucm dc direito, Ëstando todos de acordo, o dm.urnento
não foi r sujcib a votaçlo.

.4. Âpræenlnçåo, discussf,o e votuçilo de Fn¡do de M¿ndo pere CIlt
O Presidfftê da Juqts referiu quç rio seguim€nlo {o não sá) do pedido que heyía sido feito na

s$s€ñblêit do frcgucsir anterior relativamcntc å instalaçlto do ¡rultlbanco ns sÊde da Junts de
Freguesl4 os CFT obrigem ¡ üodos os dias so finål do di¡ tÊr äs cont¿s certas* palo quc surgiu a
nece*sipade dc se criar uul firnda de mancio (250,û0€l para que a Natália António F'qsss ådoß os-dias
fdæ¡ a ptgâ¡runto sos CTT. Foi tambc¡n criado um fi¡ndo dc caixa dc 250¡0S€, gcrido peta SÍlvia
Caspar.

Sujeito å votËçËo, o Fundo de Mancto parå CTT foi aprovado por unanimidadc, tcndo também
svotaçåÕ por minuü temdo sÍdo spmvÊda por unanimidådÊ.

rrr -IßRiorlo ¡IEpoIs DA 0RDBM ItO pr.{,
l" Inbnrenções do público aschtonÞ

ì
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O Ftsidcnts da Ássembleia respondcu ao João Pedrosa que cstá pcvisto numa lai qus foi
apmvada em julho que obriga a que as atsêmbleias sejam transmiriias anl¡ne e que na impooiuÏli¿"¿o
dc tal accntcccr* il atð da mesm¡'tem dc ser publicda em cinco diæ riþis. o ptrsidcntc úa runt¿ u¡ou
ds palavra pan responder åc quostões colocadas. Relativarncnba ¡ urtro¿n ¿o ftioinnï ¿"-ùï" ,-e.i-
que a mefima j{ foi identif¡cada pela Cåmara Municipal dc Pombal pårs rÊnovff a sinelizaçeo, ** quo
não t*f Pryiå' 4src56Ëntou alnda quc as lombas não são uma soiuçåo para o Municþiåiå Ëomuol
9 euc iÅ fo¡ pËd¡da uma solução, como por excmplo dctimitsr a lirh¿ 

"i"t"¡ com pinos. euarrm as
låmpødas, vei faær o padido à EDP, acærsentando que irå pedir jú LED's. Ao Joro pedrÐsa ,i.pona.*qw a colocaçåo da Bolsa dc Emprcgo no ¡ifs é uma bqa ideia e qne vai sugcrir r mcs,na ao gf6r dortc. R'cferiu que a parto das assocleçõesþ ætá no srre_c pediu a coiaboraçao*dc tod¡s por o'¿iîuli"çao
dç evenùoe o advldadËs. Relat¡vamcntc áo noAo das casanhas atirmou'também to touia po*qu. 

"nÊsmo não sa malizc e que está a aguardar quc a Câmara Municipal Ae pambal sa ;anüJ;*bo 
"-Tnios å qu€ çâso os mesmos scjam dadoe å Junta de Froguesia, rcrûo dlvldidos pclæ *rooiaço*,

Relativamente å iluminação na Fonte da Saúde garantiu q-uc irá'verífìcår o quÊ ri pr"*" qrrnto e
transmíssão das ¿ssernbleias onlíræ, *rp"ra que-a ds d€rëmbrc !æsri s€r jå ü"#atid".Ïã ¡on¡
Fsruandes rrspondau que as obræ no IC2 cståo previ$ar pare Ë nm ø prfuimo ¡no. Relarlvamente à
zona industriat, bouve uma reunilo, ainda com o falesidå C¡rfos s¿ntos, ¡a"cr,¿o-o úJàän *
freguesiaa de Meiri¡has e Vermoit pila s6 dsscnvolvEr ¡ zona industri*l na zons onde está agora,a dac
Meiriuh¡q alargando:se para vcrmoil, e carnÍde mudou dc opiniäo, es&ndo-se ainda räjuardan
Rclativarnentc an pr^sscio rlbeirinho åd¡aítou que o projsro está â sËr fË'iro até å ponte áe v;;ä[ **
ñcstÊ momsrto fl Ð(Êcução s{á até Vald¿ira. Quanb fu Êscslas antigeq ¡ EBI' do Oureirg da danhE
9g c_ûq a L,oja Social c a¡ ativid¿dcs Sónlores, a EBI dos M¡¡os daÉ,anhasam qualquor at¡v¡*øË, a
EBI de Vermoil ærá o Ccntro Culrural, a pré do ûr¡Giro d¡ Rarh¡ cstá com o vcrmùnwhr, a EBI
do ToJal É sÕde de Associação dos ClÂ¡sicrs dc Vermoíl e do Atlétiao Clube dc Vormcil r . bgt do
Fþø.1* uma parle é arm¡z&n da Junta dc Frcgu*sia e sstra e s.çds da Ascoç¡acgo ¿o Cuçu¿ãro ¿,
Vermoil' Relativ¿ments à Ruados Percgrlnosafinnou quçE recupa.ação drc¡rrada f* g"rt" ¿op,u¡ræ
dl Cåmara Municipal de Pombal. mas não sabe Bara quando. liir*ou que rzmbém goc,taria muì¡¡ quc
hor¡vessc passeios entre &s aldeias, mås qüe é d¡ñsil quands alnda hå åsus q"o naã tan os passcioa.
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No qut çoncÊrne å Travessa da Fontainha irå pedir å Cårnara Municipal que disponihilizc o
eqr¡iprylontn necessá¡io pflrs que posssm lwnr ø rcspctivo trab¿lhs. Quanto ås manilhss combi¡ou
com o Sr. Manuel urna ida ao local pera vÊrcm sm conjunto r quc sô cstå apasâr. Qu¡ntt ås casqs de
raþ alla em risco ds oair, o Frcsldenc d¿ Assêmblela ruforçou å.turh dc Freguesla que alerte a
Cåmara Municipal para cstas ¡itunçðcq no mntido dc inrcrvcnçðcs rãpidas a fim de evit¡r acidcntcs.

No finnl o P¡esidentE da Assembleia usou da pelavra prra lamcntar a nåo realização do Bodo
dac Ctstanhflsl m¡s quÊ sr compreende perfaiÞmenþ dad* a situação que s cstá â vivcn Rcferiu ainda
a lmportÊnoia da cc*írnónia quË ss ¡çalizará no di¿ ?5, espernndo que a Cåmara Municipal apoie a
Junt¡ d¡ Freguesla corno habituslrnente c gue e Jrmh apoie q$ agsociaçöes ern proporçåo ô zua
uividade.

Nðo bavcndo nadn msis a tratar, o Prcsidcntc de Mesâ, Illflio Manucl da Mota agradeccu a
p¡Ë$snç¿ de todos, pËdindo maie umr veu quc so cuidcm Ê quË sË protcjarn, seguindo as regrus da
O&eçãq Goral de Saúde, e dËcl¡rm enc€fiadû e r sÊ$Büor lavrr¡¡do-se t prffiilc ats qus v¿i sor
dwidamonto apuvada por mínuta o assinada

o

O loSecretário
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